

3. Tagebuchbeilagen

Brief von Maria Amalia v. Sachsen-Zeitz an August Hermann Francke.

Maria Amalia, Sachsen-Zeitz, Herzogin

Zeitz, 20.08.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-50516

F. ungelangt zu Halle den 2.
Sept. 1718.

Gefundenes lieber Herr Professor

45y

Ich habe mich gestern den 18 dinstag zu
mich verabschiedet. Ich habe mit ungemeinem
Freuden erfahren, daß die mit meinem H.
Brauwerkler. gesuchte interview von guttem
effect zu seyn, daß H. Welle alle fort mit
seiner Kraft begleiten. Der H. Professor
continuirt fort zu dem so importan-
ten Werk alle möglich auf seiner
würdevollen Dexterität beizutragen, und

Ungefähr sich nebst der Vergeltung des Luthers
Brottes, der einen seinen Hof und Kichen
so wichtig bestehenden Dienst, meines und vieler
wohl, fast allen besten besonderen obligation
sich dependire Almacht von der H. K. K. K.
befest und bin allzeit in Wärdigen wie auch
in Brunnengasse von auf gekommen
und habe mich oft als allwissend
was in meinen Kriegen ist ~~sehr~~ ^{und} zutrau
gen, Darinnen Vorsetz
der Herr Professor

20 Augst
1718

Affectionierte
Antonius Amelin

Monsieur
Monsieur Francis Allin
de la paroisse de Dieu est
seur en Teologica Halla
sement
a Kottwitz

